

TV Georgsmarienhütte verleiht Sportabzeichen

Der TV Georgsmarienhütte hat Anfang Februar die Absolventen des Sportabzeichens des Jahres 2011 eingeladen. Wolfgang Machner, Abteilungsleiter Leichtathletik und Olaf Flacke verliehen insgesamt 21 Sportabzeichen. Bei Kaffee und Kuchen kam auch die Geselligkeit nicht zu kurz.

Einige Highlights: Mit 87 Jahren absolvierte Werner Bartelt zum 35. Mal das Sportabzeichen. Weitere „Dauerteilnehmer“: Burckhard Hahn 30., Dr. Carsten Buchtman 29., Horst Rüdiger 28., Werner Luttmann 28., Egon Mussenbrock 24., Dieter Kulkmann 24.

Familie Ullrich mit Stefanie, Lina und Karla erlangte außerdem das Familien-Sportabzeichen.

Von Mai bis September, jeweils am ersten Montag um 18:00 Uhr, findet am Rehlberg das Training und die Abnahme des Sportabzeichens statt. Eine Abnahme des Sportabzeichens ist auch nach Absprache möglich.

Nähere Informationen: Olaf Flacke, 05401 32168



Foto 1: Gruppe mit einigen Sportabzeichenabsolventen - vorne rechts die Organisatoren Wolfgang Machner und links daneben in der zweiten Reihe Olaf Flacke